



Diputación de Guadalajara

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA Y URGENTE CELEBRADA POR EL PLENO DE LA CORPORACIÓN PROVINCIAL EL DIA 3 DE MARZO DE 2025

ASISTENTES

PRESIDENTE

D. José Luis Vega Pérez

DIPUTADOS

GRUPO PSOE: D^a María Susana Alcalde Adeva, D. Pedro David Pardo de la Riva, D^a María del Pilar Muñoz Romero, D. Héctor Gregorio Esteban, D^a Aránzazu Pérez Gil, D^a Rosa Abel Muñoz Sánchez, D. Marco Antonio Campos Sanchís, D^a Elena Cañeque García, D. Raúl de la Fuente Gil, D^a Margarita Morera Andreu, D. Francisco Pérez Torrecilla, D. Mariano Escribano Gismera y D^a Nora Sabrina Escribano Díaz.

GRUPO POPULAR: D. Román García Valenciano, D^a María Concepción Casado Herranz, D. Octavio Contreras Esteban, D. Manuel Luis Corral González, D. Alberto Cortés Gómez, D^a Montserrat Rivas de la Torre y D^a María Elena Sebastián Camarena.

GRUPO VOX: D. José Luis Arcángel Fernández y D. Víctor Juan Morejón Vitón.

SECRETARIA GENERAL

D^a Talía Gallego Aparicio

INTERVENTOR

D. Juan Manuel Suárez Álvarez

En la ciudad de Guadalajara, siendo las trece horas y cinco minutos del día tres de marzo de dos mil veinticinco, en el salón de sesiones de esta Diputación Provincial de Guadalajara, se reúne en sesión extraordinaria y urgente el Pleno de la Corporación Provincial, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Presidente de la Corporación, D. José Luis Vega Pérez, con la asistencia de los Sres./as Diputados anteriormente citados, todos ellos asistidos de la Sr^a Secretaria General, D^a Talía Gallego Aparicio y del Sr. Interventor, D. Juan Manuel Suárez Álvarez, a fin de celebrar la sesión para la que fueron debidamente convocados.

La presente sesión ha sido alojada y grabada en soporte audiovisual en el documento digital, que se conserva en el sistema informático de esta Diputación, quedando garantizada su integridad y autenticidad de los ficheros electrónicos correspondientes y el acceso a los mismos mediante el siguiente Código de Integridad:





Diputación de Guadalajara

DATOS DE LA GRABACIÓN DE VÍDEO

Huella digital (SHA-512):

0e0baac192c8adeac0d9d7bc15b29ab866ae9756bd38e855267dc49007333585b6b88
a7714760c6208639e9990a26dde5d153f945a3c1f4b41732ce3f334fae9

En dicho soporte quedan recogidas las intervenciones de los Grupos o miembros de la Corporación que hubieran intervenido en las deliberaciones, quedando guardada la documentación y archivos digitales resultantes de las sesiones de los Plenos de esta Diputación con plenas garantías legales.

No asisten, excusando su inasistencia los Diputados del Grupo Popular, D. Francisco Javier del Río Romero y D. Francisco Javier Abad García.

Comprobada la existencia del quórum necesario para celebrar la sesión, se procede a tratar los asuntos incluidos en el orden del día.

1.- RATIFICACIÓN DEL CARÁCTER EXTRAORDINARIO Y URGENTE DE LA SESIÓN.

El Sr. Presidente solicita del Pleno la ratificación del carácter extraordinario y urgente de la sesión que por motivos organizativos se ha de celebrar en fecha diferente a la acordada.

El Pleno de la Corporación por asentimiento de los asistentes acuerda:

Ratificar el carácter extraordinario y urgente de la presente sesión.

2.- TOMA DE POSESIÓN DE D^a NORA SABRINA ESCRIBANO DÍAZ, COMO DIPUTADA PROVINCIAL.

Interviene la Sra. Secretaria General: Esta Secretaria General ha recibido la Credencial, emitida por la Junta Electoral Central, de D^a Nora Sabrina Escribano Díaz y así mismo ha presentado las Declaraciones de Bienes Patrimoniales y de Intereses y por tanto, puede procederse a la toma de posesión de la nueva Diputada Provincial del Grupo Socialista.

D^a Nora Sabrina Escribano Díaz promete el cargo de Diputada Provincial según la fórmula legal.

El Sr. Presidente le impone la medalla corporativa y toma posesión de su cargo, accediendo a su escaño e incorporándose a la sesión.





Diputación de Guadalajara

Interviene D. Román García Valenciano, portavoz del Grupo Popular:

Sin quitarle protagonismo a la Diputada que acaba de tomar posesión, simplemente desearle lo mejor en sus nuevas responsabilidades con las áreas que hará frente en esta Diputación Provincial.

Aprovecho que se encuentra en el salón de plenos, su antecesora, Diputada en las mismas áreas, ahora Delegada de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en nuestra provincia, ya lo hacíamos en el pleno ordinario de hace unos días, desearle también lo mejor en su nueva empresa, por así decirlo, y sin más, desearle lo mejor a la nueva Diputada por parte del Grupo Popular, lo decía también respecto a la señora Delegada de la Junta, sus éxitos serán los de la provincia y en definitiva los de los pueblos y vecinos de esta provincia.

Interviene D. José Luis Arcángel Fernández, portavoz del Grupo Vox:

Dar las gracias a la señora García por el trabajo que ha realizado estos meses en la Diputación, el que siga haciendo en Cabanillas y el que esperemos que salga muy bien como Delegada de la Junta y dar la bienvenida a la nueva Diputada, desearle el mayor de los éxitos y que su buen desempeño será positivo para toda la provincia.

Interviene el Sr. Presidente:

Voy a empezar, en este caso, por Rosa, muchísimas gracias por este tiempo que has estado en la Diputación Provincial, para nosotros, para los diputados del Grupo político que gobernamos y al resto de los diputados ha sido un honor compartir contigo este plenario, compartir contigo el día a día; al final cuando entramos en política, parece ser que los políticos estamos en otro mundo, pero al final somos personas, cuando se pierde la perspectiva de ser persona, es cuando se pierde la perspectiva de ser político y Rosa tu eres una persona muy cercana, muy afable, que por tu carácter te hace empatizar con los problemas que tienen nuestros alcaldes, nuestras alcaldesas, nuestros concejales y concejalas en el día a día.

Así que muchísimas gracias por el tiempo que has servido en esta Diputación Provincial y desearte muchísimos éxitos en tu nueva andadura como Delegada de la Junta, lo vas a hacer muy bien en beneficio de la provincia de Guadalajara y de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y decirte que tienes aquí a la Diputación Provincial, como otra alidada más para beneficiar a esas políticas que prestan servicios a los ciudadanos y ciudadanas que viven en Guadalajara.

Y ahora te toca a ti, Sabrina, quiero saludar primero a tu familia, veo ahí a tus hijos, hijo e hijas, que se parecen muchísimo a ti, supongo que el que está al lado es tu marido, seguramente, los demás le vamos a dar la enhorabuena, vosotros al final





Diputación de Guadalajara

vais a tenerla un poquito menos, la vais a compartir con la provincia de Guadalajara, porque cuando se pasa a ocupar un cargo como este, restas mucho tiempo a la familia, pero también tenéis que sentir os muy orgullosos, en este caso, de vuestra madre, porque va a ayudar a los demás, y cuando una persona dedica el tiempo a los demás en beneficio de un bien común, también te hace sentir orgulloso; ahora cuando vayáis al colegio, no digáis mucho que es Diputada Provincial, porque bueno, decir que vuestra madre está ayudando a mucha gente, eso es lo importante.

Y veo a sus padres, enhorabuena también por esa toma de posesión de Sabrina y enhorabuena por haber tenido una hija que va a dedicar el tiempo a beneficiar a los vecinos y vecinas de esta provincia.

Y a ti Sabrina, pues te pido tiempo, dedicación y compromiso por Guadalajara, que al final es a lo que has venido, formas parte de este equipo de gobierno, un equipo de gobierno comprometido, al final lo que trata es de sacar a delante los proyectos que tenemos en previsión para mejorar la vida de toda la gente que vive en esta provincia, así que enhorabuena, siéntete orgullosa del cargo que vas a ostentar, me tienes a mí como Presidente y al resto de los diputados, y a los diputados de la oposición, para echarte una mano en lo que necesites, siempre en beneficio de esta provincia y de las gentes que viven en ella, así que muchísimas gracias, primero, por haberte prestado a acceder a ser Diputada Provincial y enhorabuena; y sin más voy a cerrar la sesión, los plenos se abren y se cierran, para los que nunca habéis venido a un pleno, hemos iniciado con el punto número uno, que era la ratificación y el pleno se cierra con la voz del Presidente, se da por cerrada esta sesión, muchísimas gracias y buen día a todos.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión, siendo las trece horas y once minutos del día al principio indicado, redactándose la presente acta, de lo que como Secretaria General doy fe.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

